



くぼた校通信



TEL: 0246-65-3155

平成30年6月12日発行

東北発の高等学校内に設置されたいわき支援学校くぼた校も、今年度で開校から4年目を迎えました。平成27年度の開校当初は生徒数7名でのスタートでしたが、今年度は生徒数も30名になりました。これまで、保護者の皆様をはじめ、勿来高等学校、そして地域の皆様から、たくさんの御理解と御協力をいただきましたことに深く感謝申し上げます。

くぼた校の様々な取組も4年目を迎えます。勿来高等学校・くぼた校の生徒昇降口に掲げられている「共に学ぼう 未来に向かって」というスローガンどおり、勿来高等学校や地域の皆様との学び、そしてかわりには、生徒たちの卒業後の社会参加や自立につながる貴重な学びの機会となっています。今年度も、様々な出会いの中で、お互いに認め合い、成長し合いながら、共に新しい地域や社会を築ける人づくりを進めていきたいと思っておりますので、今後とも御協力をお願いいたします。

分校長 瀧本 実加



平成30年度入学式・対面式

4月10日(火)にくぼた校入学式が行われました。新入生の7名が、たくさんの来賓の皆様に見守られながら、校長先生から入学を許可されました。今年度、くぼた校は全校生徒30名となります。



入学式の翌日にあたる4月11日(水)に、勿来高等学校の皆さん約170名との対面式が体育館で行われました。毎年、年度始めに行われるこの行事の時は、互いに緊張した表情をしていますが、いろいろな交流を通して少しずつ心を通わせ、「共に生きる」気持ちを育てていきたいと思っております。



共生プログラム

6月1日(金)の1校時目に、勿来高等学校の先生から「勿来高等学校について知ろう」というテーマで話を聞きました。3・4校時目には、「勿来高等学校の生徒と一緒に活動しよう」ということで、勿来高等学校1学年とくぼた校生徒が交流活動を行い、作業学習に取り組みました。くぼた校の作業班は、「製作」「ビルクリーニング」「食品加工」「工芸」の4班で、それぞれの班に交ざって活動を行いました。勿来高等学校の生徒からは、「くぼた校の生徒と協力して作業を進めることができ、とてもよい経験ができた。」という声が聞かれました。



学習活動の様子

くぼた校では、様々な学習に取り組んでいます。二つの授業を紹介します。

「社会生活」では、地域社会や社会一般の事象について、集団活動や実体験により、自分の生活とのつながりを理解して、社会生活に必要な態度を身につけられるように学習しています。

「情報」では、コンピューター等の情報機器の操作の習得を始め、情報の取り扱いに関するきまり等について学習しています。

社会生活「くぼたの街を知ろう」



情報「文字入力」



交通安全ふれあいキャンペーン

4月13日(金)にマルトSC窪田店前で、交通安全ふれあいキャンペーンが開催されました。くぼた校からは生徒会役員3名が参加しました。いわき南警察署の方や勿来高等学校の生徒と一緒に、マルトのお客様に対して、チラシとボールペンを配り、安全運転への協力をお願いしました。



生徒の安全な通学に御協力ください

- こんな様子が見られたら・・・
- 不審な人や車に追いかけている。
 - 道がわからなくなって困っている。
 - その他、緊急と思われる際に・・・

自分から「助けてください」と言えないことが多くあります。身分証明書を保持していますので、すぐに学校の方へ連絡していただきますようお願いいたします。

《6月》

4日(月)～29日(金) 前期産業現場等
における実習

4日(月)～15日(金) 校内実習

27日(水) 学校説明会

《7月》

2日(月) 現場実習報告会
修学旅行説明会(2学年)

6日(金) 勿来高等学校・くぼた校交流大運動会

9日(月)～13日(金) 進路懇談会週間

20日(金) 第1学期終業式(11:50下校)

♪地域支援センターより♪

障がいのあるなしにかかわらず、発達に心配のあるお子さんの保護者の方や担当する先生方の支援を行っています。



お気軽にご相談ください

☎0246-65-3155

(担当 小野晶子)